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東芝テックＯＢ会だより
２０１６年１２月２５日第３２号

去る 11 月 9 日（水）、第 22 回東芝テッ
ク OB 会総会は東京地区が開催場所となり

「日本工業倶楽部」で開催されました。
まず総会開催に当たり、司会進行担当の中

田副会長より報告があり、平成 28 年度に亡
くなられた 12 名の会員に対して、あらため
てご冥福をお祈り申し上げる為、出席者全員
による 1 分間の黙とうが行われました。

総会はまず、浪川会長の開催挨拶に続き、
来賓の池田社長から会社の近況報告を含め、
祝辞を頂きました。

議事としては、中田副会長より会計報告、
堀会計監事から監査報告がなされ、原案通り

第２２回東芝テックＯＢ会総会開催

拍手で承認されました。
次に総会のしおりに従い、役員一部改選に

ついて提案され原案通り拍手で承認されま
した。

引続き、米寿・喜寿を迎えられた 68 名の
方々に対して盛大な拍手の中、記念品贈呈が
行われました。

懇親会は鎌田幹事のご挨拶と乾杯の音頭
で始まり、久しぶりに再会した会員相互の近
況を話題に花を咲かせ、楽しい一時を過ごし
ました。

最後に青木副会長による手締めと来年、三
島での再会を約束し、散会しました。

会場の様子 当日出席された米寿・喜寿の方々
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ＯＢ会会長挨拶　要旨
会長　浪川　邦俊

う、お願いいたします。
さて昨年度の総会で新会長に任命された

折、今後の課題として OB 会員の拡大をお願
いしました。

お手元の資料にある通り、いよいよ会員総
数が 1000 名を切ってしまいました。また会
計報告の数字では健全な財政状況に見えま
すが、これからは 1000 名の OB 会だよりの
制作、配布、支部運営費、お祝い金等の出費
でたちまち底をついてしまいます。

これを乗り越えるためには、会員の拡大と
経費削減しかありません。

従って、今期から大変申し訳ありません
が、健全財政になるまでは、お祝い金を減ら
させて頂き、並びに各支部への助成金の補助
を止めて、活動の内容に対し、実費での対応
としました。

一方、肝心の会員数の拡大に関しては、本
日総会前の常任幹事との打ち合わせで、各幹
事に会員申込書と事務局へ送付する封筒を
お渡しし、エリア毎に拡大活動をお願いしま
した。

また毎年新しく OB になった方々に、事務
局から会員申込書をお渡しし勧誘するので
すが、入会率が極めて低くなっております。

入会しない人達の意見で多いのは、OB 会
に入会し会費を払っても OB 会は何をしてく
れるんですか、と言う意見が多々あります。

私は、長年東芝テックに勤められて、円満
に退社が出来て、今日あるのは会社のお蔭で
ある事は言うまでもありません。

これからは、OB として会社にどう恩返し
出来るかという事に、視点を変えて考えて頂
きたいと思っております。

皆さんが勧誘するときに、是非伝えて説得
して頂きたいと思います。

OB 会の会則も変更しました。

一年間のご無沙汰ですが、会員の皆様にお
かれましては、お変わりなくお元気で、第
22 回東芝テック OB 会総会に、多数ご出席
賜り誠にありがとうございます。また、会社
よりご多忙のところ、池田社長はじめ、各役
員の皆様のご参加を賜り厚く御礼申し上げ
ます。

なお、池田社長には恒例により会社の近況
を含め、ご祝辞を頂くことになっております
ので、宜しく御願い致します。

さて昨年は役員改選が行われ、会長、副会
長、会計監事が交替し新たなメンバーでス
タートしました。

私を含めて皆さん新米ですから、最初は勝
手が分からず事務局にも大変お手数をお掛
けしましたが、何とか新メンバーで総会を迎
えることが出来ました。行き届かない所もあ
ろうかと思いますが、何卒ご容赦の程お願い
致します。

次に本日のお祝いの件ですが、お手元の資
料の通り、68 名の方が米寿、喜寿を迎えら
れました。誠におめでとうございます。後ほ
ど OB 会よりお祝いを差し上げたいと存じま
すが、どうぞ今後とも益々健康に留意され、
毎年の総会には、お元気でご出席賜りますよ
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諸々の事情で途中退社された方、また関係
会社に移られた方々にも、門戸を開くことに
しました。

会員拡大の為、既に活動を始めています
が、これからも継続して実行して行きます。
是非皆さんと一緒に取り組んでいきたい、そ
してもっと充実した OB 会にしていきたいと
思っています。

どうぞご支援、ご協力のほど、宜しくお願
い致します。

最後になりますが、会員各位のご健勝と、
会社の繁栄を祈念すると共に、

ご支援賜りました会社担当部門、幹事の皆
様に深く感謝申し上げて、

簡単ではございますがご挨拶と致します。

来賓祝詞　要旨
代表取締役社長　池田　隆之

［はじめに］
第 22 回 OB 会総会のご挨拶に先立ち、ご

報告がございます。
当社取締役専務執行役員でありました山

本雅人さんが 8 月 20 日に病気のためご逝去
いたしました。

8 月 30 日には品川キリスト教会でご葬儀
が行われ、10 月 28 日に TKP ガーデン

シティ品川において、お別れの会を執り行
わせていただきました。ここに、謹んでご連
絡させていただきます。

本日、ご出席の皆様におかれましては、く
れぐれも健康には十分に留意されますよう
お願いする次第であります。

さて、「第 22 回 OB 会総会」にお招きい
ただきまして誠にありがとうございます。

皆さんの元気なお姿に接することができ、
大変嬉しく思う次第です。

また、めでたく米寿、喜寿を迎えられまし
た先輩の方々に対しましては、心からお祝い
を申し上げます。

今後とも一層健康に留意され、お元気で御
過ごしになられますようご祈念申し上げま
す。

［業績関係］
さて、昨日、第 2 四半期の決算内容を外

部へ公表しましたので、簡単に内容をご説明
させていただきます。2016 年度上期の連結
ベースでの業績につきましては、売上高は、
為替の影響などにより、2,434 億円（前年同
期比 8% 減）となりました。一方、損益につ
きましては、グローバルコマースソリュー
ション事業における償却費の減少、販売費及
び一般管理費減少、営業外収益（為替差益）
の影響などにより、営業利益は 64 億円（前
年同期比 63 億円増）、経常利益は 76 億（前
年同期は 17 億の経常損失）、となりました。

2012 年に IBM から買収したグローバルコ
マースソリューション事業の業績不振が継
続し、OB の皆さんにもご心配をお掛けして
おりましたが、同事業の立直しも目途が立っ
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てきており、その効果もあり、2016 年度上
期の損益は改善されました。

とは言え、当社を取り巻く事業環境は依然
として厳しい状況が続くものと予想される
ことから、中間配当については、誠に遺憾で
はありますが、見送らせていただくこととい
たしました。

［トピックス］
さて、2016 年度上期のトピックスとして、

デジタル複合機とセルフレジの新商品をご
紹介させていただきます。

デジタル複合機については、今回、機種を
一新いたしました。

本日お集まりの皆様の中には、スマート
フォンをご使用の方がいらっしゃると思い
ますが、今回の新商品では、スマートフォン
のような操作画面を採用し、より複合機が操
作しやすくなっています。

また、従来機種のボディーカラーは、白
を基調としていましたが、新商品では、ボ
ディーカラーを黒に変更し、高級感を醸し出
しています。

次にセルフレジの新商品についてご紹介
します。近年、消費者自身が商品の登録から
支払までを行うセルフレジの普及が進んで
きております。皆さんもスーパーなどでセル
フレジを見かける機会が増えてきたのでは
ないでしょうか。今回、当社はセルフレジと、
商品登録は店員が行い支払は消費者自身が
会計機で行うセミセルフレジの新商品を発
売しました。

銀行の ATM と同じように上から紙幣を投
入できる紙幣投入口など、消費者にとっての
使いやすさや、業界で最小設置面積を実現し
たことにより、限られた売場面積で有効活用
できるなど、消費者・店舗側のニーズに合っ

た商品です。これら新商品により、当社のセ
ルフチェックアウト事業の強化を図ってい
きます。

［今期を迎えて］
既に下期がスタートし、1 ケ月が経過しま

したが、2016 年度通期見通しは、売上高は
4,900 億円、営業利益は 140 億円、経常利
益 130 億円、当期純利益は 50 億円を計画
しております。5 月 20 日に公表した見通し
と比較して、売上高が減る一方で、経常利益
と純利益が増える見通しとなっております。
なお、年間配当につきましては、現在のとこ
ろ未定となっております。

現在、各部門全力をあげてこの見通しの達
成のための施策や計画に取組んでいるとこ
ろでございます

［終わりに］
本日は、年に 1 回の OB 会総会となります

が、私以下役員が出席しておりますので、皆
様とご歓談させていただき、近況を共有させ
ていただければと思います。

最後になりましたが、本会の発展と皆様方
の益々のご健勝を祈念いたしまして、簡単で
はございますが、ご挨拶とさせていただきま
す。

ありがとうございました。
以　上
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会員の広場

現役時代から登山はずっと続けています
が、数年前からシニアの仲間でサイクリング
を始めました。

2015 年夏は自転車王国といわれる台湾の
一周サイクリングで 11 日間 485 Km を走り
ました。

そしていよいよ 2016 年夏に、平均年令
69 才のサイクリング仲間で 12 日間で、サ
イクリングの聖地として世界的に有名に
なった
「しまなみ海道」から四国に入りほぼ一周し
て徳島まで 634 Km を 11 日間で走りました。
四国最西端の佐田岬、清流の四万十川、高知、

室戸岬、四国最東端の蒲生岬などもそれぞ
れつらい登りや、灼熱の国道、そして転倒や
パンクもあり、また、行く先々で泳いだり地
元の方との交流など思い出深い旅となりま
した。

仕事はジェトロ ( 日本貿易振興機構 ) で中
小企業のアジアへの進出支援を行っていま
すが、現役時代の長い海外経験で中小企業社
長の海外進出の夢を実現するお手伝いが出
来ることを嬉しく思っています。

室戸岬 四万十川

しまなみ海道 生口橋

「しまなみ海道と四国一周サイクリング」
～浅野　修一さん～
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「漢詩　三首」
～櫻井　正之さん～
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60 歳からの起業、製品開発と販路開拓に
果敢にチャレンジ！　井澤庄次氏は、高齢化
社会に技術で貢献する一歩を踏み出そうと、
2 年前に株式会社　iSEED（アイシード）を
起業されました。

東芝テックに在職中は、入社 3 年目に業
界初の電話付 FAX メモ電話を開発し、その
後ファクシミリ事業、複合機事業の発展に常
に先端の技術開発で会社に貢献されてきま
した。ご本人は、「当社のものづくりの歴史
は、新しいものにチャレンジし、製販技一丸
となってビジネスを立ち上げる気概だと思
います。その中で、もまれて成長できた私ど
もは幸せでした。」 と振り返っておられます。

「企業家紹介」
～井澤　庄次さん～

高齢化の日本、介護福祉機器を IT、光学技術を駆使して開発　~株式会社 iSEED を創設 ~

退職前に非常勤となり時間ができ、残され
た時間をどう使おうかと考えていたそうで
す。知人の技術者が親の介護のために離職し
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株式会社 iSEED　静岡県沼津市岡一色 725-1　沼津インキュベートセンター A-4
TEL:  055-900-1003　　　HP: htt://i-seed.co.jp　　　Mail:  info@i-seed.co.jp

や活動量を測定して、異常があればスマホに
通知する “ パルモ見守り番 ” というサービス
事業にも参入する予定だそうです。

この秋、複数の福祉用具カタログに商品掲
載がされて、全国の販売網構築の基礎が出来
たそうです。

たことにショックを受け、“ 高齢化の中、介
護福祉に貢献する機器を開発し貢献したい ” 
と会社を設立されました。製品開発と自社ブ
ランドでの販売を目指しましたが、その困難
さは自覚していたそうです。また、人まねで
なく、小さな種（シーズ）から、ニーズを満
たす価値を創造することを目指して、会社名
を　iSEED と名付けられました。

最初の商品は、インターネットを通じて映
像と音声を双方向通信し、高齢者の見守りを
主目的として開発した、見守りテレビ電話、
パルモです。コンパクトな筐体に 360°回転
するカメラとモニターを搭載した一体型テ
レビ電話です。パルモ同士だけでなく、スマ
ホ、タブレットでも顔を見ながら話すことが
できます。離れて暮らすご家族、サービス付
き高齢者住宅様で活用されています。

起業し、不安と苦労は大変のようですが、
小さな種が大きく実を結ぶように、志を高く

頑張っている iSEED 井澤氏に暖かいご声援
や励ましを伝えてください。また、ご家族の
方のために、見守りテレビ電話、パルモやパ
ルモケアシステムをご検討いただける方は、

下記まで連絡をお願い申し上げます。 
（記）OB 会員　大坂規久

今年の 6 月には、介護保険が適用される
業界初の見守りシステム “ パルモケアシステ
ム ” を発売されました。今後の事業としては、
12 月より、一人暮らし高齢者のために温度
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支部ニュース

■三島函南支部■

みなみの桜と下田歴史散策

初めて企画したバスツアーウォークが平成 28 年 2 月 20 日（土）に実施された。
天気が心配だったが、案の定天城峠にさしかかったところで雨が降りだした。
常夏を思わせる下加茂熱帯植物園を最初に見学、次に待望の “ みなみの桜 ”（河津桜）は 7 ～ 8

部咲き、菜の花は満開、この両者のコントラストは見事だった。
また当日観光協会のサービス “ 伊勢海老の味噌汁 ” には長蛇の列、みんな並んで順番を待った、

味も格別大変美味しかった。
残念なことは、歴史の町下田をウォークする事ができずバスで廻った、弓ヶ浜での集合写真を

撮るときは雨は止んでくれた。
　帰りの途中、東京ラスクに寄った、無料でのコーヒー、紅茶が飲み放題、旅の一服の清涼剤だっ

た。家庭のみやげ？を買い込んで帰路についた。

“ みなみの桜 ”　青野川

伊勢海老の味噌汁

菜の花畑

熱帯植物園
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グラウンドゴルフ（H27 年度最後の行事）

H28/4/12，21 名参加のもとにグラウンドゴルフが開催されました。
“ なかなかうまくいかない ”　“ どうしたらいい成績を取れるか ” などの意見がでました。
それでも和気あいあいに進行することができました。西澤会員より湯呑茶碗・茶碗など 7 点が

寄贈されました。おかげでほぼ全員に賞品を贈ることができ、参加者は大変喜びました。
（有難うございました）

その後 18 名が昼食、お湯、カラオケに没頭しました。（本当にお湯・お酒・カラオケはみんな
好きですね？）楽しい一時を過ごしました。

こんな意見が会員からでました。必ず行事のあと一杯やろうと…　オプションとして実施して
みようと幹事一同思いを馳せました。

弓ヶ浜にて全員で

天候に恵まれなかったことは残念だったが、往復のバスの中でのコミュニケーションは活発で、
会員同士の親睦を図る事ができたことは大きな収穫であった。

参加されたみなさん大変お疲れでした。
因みに当日のコースは
三島市役所前 AM8:00 →南伊豆下加茂熱帯植物園→ミロー（伊勢海老の味噌汁）→みなみの桜（昼
食）日野の菜の花畑→弓ヶ浜→バスにて了仙寺・泰平寺・宝福寺・ナマコ壁の家→開国下田港（道
の駅）東京ラスク→三島 PM5:00
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■三島函南支部■

“会員の声”　
平成 27 年度行事への参加者投稿

総会に参加して　H27/5/27
前回は、ジオパークの講演に興味津々
また紙切り作家の実演とトークに心温まりました。
何よりの楽しみは、多くの人々に会えることでしょう。
懐かしい話や近況についての会話が人生の良い薬だと
言われます。
みなさん、参加しましょう。

M.H

初めての納涼祭　H27/8/7
初めて参加した OB 会は納涼
祭でした。
懐かしい仲間たちと酒を飲み
ながら過ごしたひとときは楽
しい思い出となった。
ありがとう・素晴らしかった。

R.Y

熱海歴史ウォーキング　H27/10/27
OB 会に入って初めて三島函南支部のウォーキングに参加してみました。友達に誘われまし
たが、知らない人ばかりだったらどうしようと不安でした。顔だけは見覚えがあるけれど名
前を知らない人がたくさんいましたが、ウォーキングが終わるころには、昔からの知り合い
のように打ち解けて、最初の不安は解消しました。
来宮駅に集合して、来宮神社から熱海梅園への坂道をゆっくりと歩き、少し汗をかくくらい。
熱海梅園の中の美術館は知っていたが初めて。澤田政廣の素晴らしい彫刻作品に目をふれる
ことができました。梅園からの坂道をゆっくりと下り、熱海の海岸まで地元の OB の方が案
内してくれたので、いつもの観光とは違う場所を訪れました。途中に寄った起雲閣では、専
属のガイドさんが館内のほとんどを案内してくれて、豪華な別荘・旅館に滞在しているよう
な気分にさせてくれました。昼食は各自持ち寄ったお弁当をムーンテラスという気持ちの良
い公園で、皆で楽しみました。
三島函南支部では、年間 3 回ほどのウォーキングを含めて、イベントを予定しているそう
です。これからは、イベントに積極的に参加するとともに、友達も誘ってみようと思います。

K.Y

みなみの桜と下田歴史散策　H28/2/20
バスツアーと聞いたので参加してみた。
バスの中笑い声が絶えず楽しかった。
ただ残念なことは途中で雨が降り出した、
下田の歴史ある散策ができなかったこと。
今回の企画は良かったので次回も計画し
てみては如何ですか。

遠藤　守

グラウンドゴルフに参加して　H28/4/12
グラウンドゴルフに参加に参加。
元気な OB・OG たちと球遊びに興じた。
スコアは気にしなかった、面白かった。
終わってから、場所を変え温泉に入っての
懇親・カラオケを楽しみました。
これまた良かったです。

Y.t
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■三島函南支部■

東芝テック納涼祭に OB 会員 33 名参加

平成 28 年 8 月 5 日、東芝テック納涼祭に初め
て参加した人を交えて、多くの OB 会員が参加し、
和気あいあいに話が弾み、懐かしい当時の思いに
花が咲きました。

今年もマグロの解体ショーが行われ舌鼓に酔い
しれました。

楽しかった夜を過ごすことができました。
ありがとうございました。

グラウンドゴルフ大会

　平成 28 年 10 月 24 日、会員 23 名参加してグラウンドゴルフ大会が行われました、初めて
参加した人も大いにハッスル、勝負に厳しい人も皆と和気あいあいにプレーした光景が印象的で
した。

西澤会員からはコーヒーカップなどの陶器、窪田会員からは自分の家で収穫した栗が提供され
ました。全ての人が賞品を手にすることができました。皆満足

　その後、希望者による食事会（食事。お湯、カラオケ）が行われ楽しい一日を過ごすことが
出来ました。参加者のみなさんお疲れさまでした。“ ありがとう ” またね！！
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■駿東支部■

駿東支部ボーリング大会開催

桜が満開を迎えた 3 月 30 日、柿田川パークレーンズに 70 歳を超えて尚元気な OB12 名が集ま
り何十年ぶりかの昔を思い出しながらボーリング大会を開催しました。

かつて日本経済が高度経済成長期に向かう昭和 40 年代、団塊の世代が青春を謳歌していたこの
時期にはボーリングが大流行していました。三島周辺だけでも 4 か所のボーリング場があり土日
は勿論平日でも順番待ちの行列ができるほどでした。

昔鳴らした腕の見せ所と参加者の OB たちはそれぞれに高スコアを目指し気負いは目立つもの
のボールはピンまで届かずガーターが続出、50 年のブランクは如何ともしがたく、指が痛い、足
がつった、はたまた腰を庇いながらの珍プレー、天を仰ぎ、地団駄を踏みながら笑い渦巻くゲー
ム展開となりました。各人が 2 ゲームずつ投げて快い汗を流し和気あいあいのうちに大会は終了。
優勝スコアは 278 点、準優勝は 263 点、3 位 259 点、ブービーは 184 点でした。次回はもっと
スコアを伸ばすことを誓い合い散会しました。
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■伊豆支部■

「第 10 回 伊豆支部ウォーキング」報告

伊豆支部にて恒例のバス・ウォーキングを実施しましたのでご報告します。
参加者　22 名　（OB 会員　17 名　家族 1 名　友人 4 名）

雨を心配したが運よく晴天の日に恵まれた。バ
スは静岡事業所大仁工場前の狩野川を隔てた対岸
伊豆市の狩野川記念公園からスタートした。修善
寺駅を経由し、一路新東名高速へ、途中 2 回 SA
に寄り、浜松市の竜ヶ岩洞に到着した。清涼感の
ある洞内を散策した。夏はこれが一番、石灰岩の
奇石に圧倒される。

次に来年 2017 年 NHK 大河ドラマ「“ おんな城
主 ” 井伊直虎」の里、龍潭寺に着く。本堂の大き
な本尊をお参りした後、和尚の説明に圧倒される。
参加者全員、静岡県民であるが、全く知らなかっ
た内容。戦国時代を生き残る為、女に生まれなが
ら後継がいない為、男として育てられて行く直虎、
あの桜田門で散った大老、井伊直弼の先祖の話で
ある。これで来年の大河ドラマは楽しめる。その
後京都を思い起すような広い庭園を見学した。昼
食は付近のウナギ屋さんに入り久々にうなぎを堪
能した。

午後は舘山寺温泉のロープウエイに乗車、暑い
日差しの中、浜名湖を一望する山頂の展望台で湖
を渡る風に当たりながら、360 度のパノラマを満
喫した。

バスに戻り、少し乗車し、浜松フ
ラワーパークに入園した。ここで
やっと全員の記念写真を撮った。夏
の日差しが強く、園内巡回の汽車に
乗った。ゆっくりした速度で園内を
廻った。最後にうなぎパイの工場見
学をし帰宅した。夏の暑さが強烈な
一日であったが、楽しい一日であっ
た。

竜が岩洞内

舘山寺ロープウェイ展望台

浜松フラワーパーク
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《第 27 回・OB 会・首都圏ファミリーウオーキング》ご案内
東芝テック OB 会・テック電子 OB 会・東芝テックソリューションサービス OB 会　共催

《目黒不動尊から目黒川桜並木をめぐる、江戸の桜ウオーク》

JR 目黒駅の高台から目黒川の谷へ下る行人坂は、江戸時代には目黒不動への参拝客でにぎわっ
た。坂の途中に江戸三大大火（明和の大火）の火元、大円寺が有り、供養の五百羅漢が祭られてある。
太鼓橋を渡って目黒川を越えると、目黒不動の高台には “ 甘藷先生 ” の名で知られる青木昆陽の墓
がある。目黒川の桜並木を通って旧東京電気の本社跡を訪ねる桜ウオークです。

◎ 開催日時：平成 29 年 3 月 31 日（金）
 ・・・11:00 ～ 16:00
 （雨天の場合は 4 月 3 日（月）に実施します）
① 集合場所：JR 目黒駅・西口（改札口）
② 集合時間：10:30AM　受付開始
③ 出発時間：11:00AM　出発～
④ 参加対象：ＯＢ及びその家族、知り合い、

友人
⑤ 参加費：一人、500 円（子供無料）
⑥ コース案内人：鎌田芳郎（東芝テック OB 会）全コース：約 7 Km・・・・11000 歩
⑦ 予定コース：JR 目黒駅（11:00 出発）～大円寺（五百羅漢）～太鼓橋～不動公園～青木昆

陽の墓～目黒不動尊（昼食後 13:00 出発）～大鳥神社～目黒新橋～ふれあい橋（休憩）～
中里橋～旧東京電気本社跡～中目黒公園（休憩）～川の資料館～東急東横線・中目黒駅～解
散（16:00 予定）

⑧ 申込先：下記幹事に電話・又は FAX・又は E-mail、住所、氏名、電話、最終所属をご連絡下さい。
⑨ 申込締切：平成 29 年 3 月 24 日（金）　⑨その他：持参品：お弁当・健康保険証、雨具・・・

塚原 仁 TEL/FAX: 042-364-8397 E-mail: ICK59860@nifty.com
鎌田 芳郎 TEL/FAX: 03-3771-0057 E-mail: kamayosi@zj8.so-net.ne.jp

TTSS OB 会 TEL: 03-5245-9001
FAX: 03-5245-3494 E-mail: TTSS_OBkai@toshibatec.co.jp

吉田 昭太郎 TEL: 0463-58-8610
FAX: 0463-26-3075 E-mail: shotaro.yoshida@nifty.com

◎ 解散後、希望者は中目黒駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定しています。
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事務局より

≪会員の状況≫（OB会総会以降～）
☆新会員

菅生俊さん、竹下理香さん、田村清隆さん、川平昌義さん、植松正冶さん、楠昌道さん、井村譲さん

≪年会費お振込みのお願い≫
2015 年会費（2 千円）につきましては、2016 年 8 月末までにお振込願いをさせていただいておりま
すが、現時点振込が終わっていない方がおります。
恐れ入りますが、2017 年 3 月末までに振り込んでいただけますようお願いいたします。
注 1. 終身会員の方（数え年 85 歳以上 ) は、年会費免除となります。

≪会員の広場原稿募集≫
会員の皆様から原稿を募集しています。

「今、ハマっていること」や「旅の思い出」など、どんなことでも結構ですのでふるって投稿して下さい。
◆文字数・・・400 字程度
◆写真・・・写真等 2 枚程度（本人が写っている写真を必ず入れて下さい）
◆送り方・・・直接原稿を郵送していただくか、メールにて投稿して下さい。

≪事務局変更≫
2016 年 6 月より OB 会事務局に 1 名（水野七渡）が加わりました。微力ながら、OB 会活動のサポー
トに誠心誠意努力する所存でございますのでご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

第 22 回東芝テック OB 会総会参加の皆さん
鎌田芳郎さん、 菊池好子さん、 塚原仁さん、 中田修二さん、 堀英昭さん、 室伏好子さん
守健一郎さん、 吉田昭太郎さん、 青山英一さん、 浅野修一さん、 池西憲一さん、 井沢孝次さん
石田貴朗さん、 泉正子さん、 磯貝喜代子さん、 井出昌利さん、 猪俣和人さん、 岩根英行さん
鵜沢博さん、 遠藤隆さん、 太田いづみさん、 大野正さん、 大本潔さん、 岡崎孔一さん
岡崎惇美さん、 岡本益直さん、 小山内建紀さん、 粕谷彌太郎さん、 加藤雅彦さん、 加納将吉さん
加山精一さん、 菊池祥泰さん、 北村義雄さん、 城所哲男さん、 久保光生さん、 倉持矩忠さん
小嶋正一さん、 小林恂さん、 櫻井正之さん、 佐々木一綱さん、 佐藤哲夫さん、 佐藤友彦さん
佐野俊一さん、 菅修一さん、 菅野敏彦さん、 杉田剛さん、 杉本博さん、 関口重男さん
関口雄司さん、 高橋敬次さん、 竹川六男さん、 竹田俊久さん、 永井勝寛さん、 中村健一さん
楢原好蔵さん、 橋村哲夫さん、 畠山昌春さん、 林　和俊さん、 原博さん、 彦坂久二子さん
日良勝嘉さん、 藤田亀義さん、 藤野公男さん、 二木一平さん、 古澤清十郎さん、 古橋成夫さん
古見満夫さん、 三浦伸さん、 溝口誠さん、 村上俊彦さん、 村木仁司さん、 村松秀一さん
柳原一夫さん、 山代克彦さん、 山田通夫さん、 山本智恵子さん、 横山敬五さん、 吉井均さん
渡辺修二さん、 渡辺秋雄さん、 渋谷末松さん、 海老名成之さん、 大坂規久さん、 加藤幸恵さん
窪田敏裕さん、 榊原光敬さん、 鈴木成二さん、 伊達美佐子さん、 土屋孝一さん、 寺田雄三さん
日吉きみさん、 藤田秀明さん、 前田清美さん、 米山澄江さん、 青木建夫さん、 小林章さん
島﨑準一郎さん、 下村精鋭さん、 田窪啓二さん、 東高司さん、 藤村郁人さん、 山田勝治さん
天野透さん、 池田昭二さん、 池本節二さん、 石橋昂康さん、 兼高俊さん、 菊池重生さん
浪川邦俊さん、 萩原栄子さん、 八木憲夫さん、 山川信行さん   以上


